

ABSTRAK

Febrina Khairunnisa, 2021. “Hubungan Ketersediaan Koleksi Muatan Lokal dengan Minat Kunjung Pemustaka di Layanan Deposit Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat” *Skripsi*. Program Studi Perpustakaan dan Ilmu Informasi, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Penelitian ini bertujuan untuk (1) mendeskripsikan ketersediaan koleksi muatan lokal di layanan deposit Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat; (2) mendeskripsikan minat kunjung pemustaka pada layanan deposit Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat dan (3) mendeskripsikan hubungan antara ketersediaan koleksi muatan lokal dengan minat kunjung pemustaka di layanan deposit Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat. Penelitian ini merupakan penelitian kuantitatif dengan metode deskriptif. Populasi dalam penelitian ini adalah pengunjung layanan deposit Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat selama empat bulan terakhir tahun 2019 berjumlah 644 orang. Pengambilan sampel pada penelitian ini menggunakan teknik *random sampling* dengan jumlah sampel berjumlah 87 orang.

Hasil dari penelitian ini sebagai berikut. *Pertama*, ketersediaan koleksi muatan lokal pada layanan deposit bernilai positif dengan skor rata-rata keseluruhan indikator ketersediaan koleksi yaitu 2,99. Pada ketersediaan koleksi muatan lokal ini pemustaka menilai ketersediaan koleksi sudah cukup baik. Baik dari sisi kerelevanan koleksi kelengkapan koleksi serta koleksi yang berorientasi pada pengguna dan yang terakhir kemuktahiran koleksi muatan lokal di layanan deposit. *Kedua*, minat kunjung pemustaka di layanan deposit dinilai dari indikator minat kunjung bernilai positif dengan skor rata-rata keseluruhan indikator minat kunjung yaitu 3,3. Pada indikator minat kunjung, pemustaka berkunjung karena adanya faktor ingin mengenal, mengetahui, mencari informasi dan menambah ilmu pengetahuan. *Ketiga*, terdapatnya hubungan yang positif dan signifikan antara ketersediaan koleksi muatan lokal dengan minat kunjung pemustaka dengan skor rata-rata seluruh sub indikator 3,12, yang berarti terdapatnya hubungan antara ketersediaan koleksi dengan minat kunjung, karena ketersediaan koleksi menjadi faktor utama untuk menarik minat pemustaka dalam berkunjung ke layanan deposit Dinas Kearsipan dan Perpustakaan Provinsi Sumatera Barat.

Kata kunci: ketersediaan koleksi; muatan lokal; minat kunjung